

■ Was war los im Murgtalblick in Baiersbronn-Schwarzenberg

Ausflug ins Unimog Museum

Ein immer wieder sehr beliebtes Ausflugsziel unserer männlichen Bewohner ist das Unimog Museum in Gaggenau, welches im Jahr 2006 eröffnet wurde.

Auch in diesem Jahr freuten sich unsere Bewohner auf den Tag, an dem es dann endlich losging.

Während einer Führung durch das Museum konnten sich die Bewohner die verschiedenen Fahrzeuge näher anschauen. Das Highlight jedoch war die daran anschließende Mitfahrt in einem Unimog über den Außen-Parcours.



Wandern durchs Murgtal

Bei guter Laune, herrlichem Wetter und mit einer Vesper im Rucksack konnte die Wanderung durchs Murgtal losgehen.

